

Lorsque les agents des frontières doivent monter à bord d'un avion pour s'occuper d'un passager malade ou décédé en vol, il est possible que l'annonce suivante soit diffusée à l'arrivée.

L'annonce approuvée est la suivante et il ne faut pas la modifiée.

## Annonce médicale à l'arrivée

Ceci est un message important du gouvernement australien. Il y a une situation médicale impliquant un ou plusieurs passagers à bord de cet avion. Les agents des frontières et le personnel médical vont maintenant évaluer la situation. Il n'y a pas lieu de s'inquiéter. Veuillez rester assis jusqu'à ce que l'on vous donne l'autorisation de débarquer.